



GRANOLLERS, 5 Abril 1977 - N.º 2280 - Año XXXVIII

Director: Juan Pardo Gil

Redactor-Jefe: Francisco MORA

Compagina: Ramón Vidal

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8

Administración: Tel. 870 65 33 Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-1543 - 1960

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA RED CATALANA DE PRENSA

INCOMPRENSIBLE

Sólo de incomprensible puede calificarse el planteamiento que en el feudo del malagueño equipo de baloncesto, Miraflores, se hizo del partido que dicho equipo jugó el pasado domingo contra el Granollers. Desde los medios informativos locales se preparó el ambiente, echándole encima la afición de aquellas tierras a nuestros muchachos. Se llegó a escribir que el partido era una «cuestión de honor para Andalucía. Increíble. Demagógico y negativo el argumento.

Se planteó como si de lo que se tratara, en vez de un partido de baloncesto, fuera de un enfrentamiento entre dos regiones antagónicas. Cosa más inverosímil no puede verse cara a una confrontación deportiva. Y así salieron las cosas. Así salieron para el Granollers y para el deporte en general, ya que se produjo una más de tantas jornadas antideportivas que se vienen dando con demasiada frecuencia por esos campos de Dios. El deporte utilizado como arma arrojadiza, por irresponsables que no saben como agriar las cosas a costa de lo que sea.

Invasiones del público al terreno de juego, suspensiones del partido por dos veces ante la avalancha de fanáticos y exaltados seguidores del Miraflores, que, seguramente —llevados por la campaña, anterior al partido, de «su» prensa— creían que se estaban jugando el futuro de Andalucía, cuando en estas tierras son tantos los andaluces que han encontrado su casa, su trabajo y su bienestar.

Incomprensible, que se puedan producir actitudes como la que tuvo que soportar el baloncesto de Granollers en Málaga la pasada semana. Desatar las pasiones con falsos planteamientos y falsas luchas fratricidas, a costa del deporte, no nos parece que sea un camino que nos lleve hacia la democracia. El deporte es solo, simple y únicamente eso: DEPORTE. Y si no se entiende así vale más clavar la pluma en un madero y dedicarse a escribir del tiempo y de las setas...

De «SUR» - Sábado, 2 de Abril 1977

De nuevo se jugará en Guadaljaire Miraflores-Granollers, con ambiente muy caldeado

Han sido colocadas 300 sillas supletorias

Ya sólo quedan veinticinco horas para ese choque cumbre de la Liga. El Miraflores, con el agua al cuello y con la espalda del descenso colgada de su cabeza, se enfrentará al Granollers, el líder, que viene a Málaga con aires triunfalistas y muy esperanzado de salir airoso de aquí. Pues además de las figuras que tiene, Udaeta, Góngora, Margall, el americano Willis estos veteranos además recurren a toda clase de artimañas, antideportivas, no olvidemos que en la primera vuelta el americano Willis, uno de los más duros y bruscos de toda la categoría, propinó un puñetazo en pleno partido a Diego Gómez, dejándole K.O., y otro tanto haría poco después con Stowert, al que propinó un golpe bajo. «Por todo ello el Granollers es un equipo doblemente peligroso —nos decía ayer Queipo de Llano—, pero...».

—No me importa. Confío más que nunca esta vez en la afición. Ella sabe lo mucho que nos jugamos. Saben que los catalanes nos la «hicieron en el lance de ida, y mañana a las doce, en la cancha de Guadaljaire, no va a permanecer impasible. Estoy seguro.

—¿Qué esperas de ella?

—Pues que no cese de animar a los nuestros. Aunque fallen. Esto es muy importante. Los catalanes son muy veteranos y aprovecharán todos los momentos para volcar la balanza a su favor.

LOS ARBITROS

También en esta ocasión el Colegio Nacional de Arbitros se «ha lucido» en cuanto a sus designaciones arbitrales. Serán dos colegiados castellanos los encargados de dirigirlo Lorenzo Molina, de Segovia y Aranda, de Madrid. Ambos,

de triste recuerdo para el baloncesto andaluz, pues raras veces en lance que han dirigido en su carrera deportiva un equipo de nuestra región ha salido airoso. Ellos no deberán olvidar las calamitosas actuaciones caseras, que el Miraflores padece cuando se desplaza, en especial a las canchas catalanas, pues el público lo va a tener en cuenta.

AMBIENTE CALDEADO

Como verán, el ambiente está muy caldeado. Los malagueños están hartos ya de las «encerronas» que le hacen en sus salidas y están dispuestos a tomar medidas. Por lo pronto, al igual que ocurriera frente al Vallehermoso, pero esta vez en Guadaljaire, se han colocado trescientas sillas supletorias alrededor de la cancha, pues se piensa que el aforo del pabellón de Nuevo S. Andrés va a quedar insuficiente.

EL MIRAFLORES

Por su parte, y aunque Vicente San Juan, entrenador catalán, piense que «el Miraflores no opondrá problemas», lo cierto es que los de Queipo de Llano vienen trabajando esta semana al máximo. Se ha reincorporado Nogales, y Stowert, Alonso y Diego Gómez atraviesan una excelente forma. Junto a ellos Gallard, Pozo, Entrambasaguas, Caneda, Julián, Llorca, Nogués, etc., no van a regatear esfuerzos. Sobre todo hay una pugna especial, la de Willis con Diego Gómez, quien nos ha manifestado: «A ver si ahora, en Málaga, es capaz de hacerme lo que realizó allí».

Esta es la situación a veinticuatro horas del lance cumbre que el Miraflores, por el buen nombre de Andalucía, pues es el máximo representante de la región, debe ganar.

Continúa en la página siguiente